

Am Montag (26.11.2012) wurde der Musikunterricht der Klassenstufe 2 in der „Krabat“ Grundschule Wittichenau zu einem Erlebnis zum Anfassen. Musikdozentin Kerstin Scholz, die bereits einige Jahre an der Grundschule im außerschulischen Bereich Blockflötenunterricht erteilt, stellte den Kindern die Familie der Blockflöte vor. Mit dabei waren Blockflöten angefangen von der Sopran- bis zur Bassblockflöte. Die Kinder durften dem Klang aller Blockflöten lauschen und machten interessante Klangerfahrungen. Darüber hinaus wurden auch andere Instrumente aus der Familie der Holzblasinstrumente vorgestellt und auf die historische Entwicklung eingegangen. Zum Schluss durften alle Kinder die Sopranblockflöte selbst ausprobieren. Für alle eine interessante und erlebnisreiche Stunde. Im November haben Anfängerkurse (Mittwoch 11:30 Uhr und 14:30 Uhr) für Kinder im Grundschulalter begonnen. Wer Lust bekommen hat, kann sich gern in der „Krabat“ Grundschule oder direkt bei Frau Scholz (siehe unten) melden und mitmachen.

Ein Blockflötenensemble wurde jetzt im Dezember 2012 in Wittichenau im CSB Kindergarten gestartet. Immer donnerstags sind Fortgeschrittene oder Wiedereinsteiger auf der Blockflöte von 15:00 – 16:00 Uhr (gern auch Erwachsene, die Spaß am Musizieren haben) herzlich willkommen. Interessenten melden sich bitte unter: kerstin.scholz@seেলাusitz.de oder <http://musik.seেলাusitz.de> oder Telefon: 035725/916700.

